

# 第23回大阪ビジネス交流クラブ 大阪・関西から新しい働き方を発信する ～なぜ関西なのか？ WeWork の挑戦と展望～ 開催報告

大阪外国企業誘致センター（O-BIC）は、これまで大阪進出支援を行った外資系企業等と地元企業との相互交流を促進し、新たな事業機会を提供するため、2008年から毎年2回ネットワークイベント「大阪ビジネス交流クラブ」を開催している。

第23回となる今回は、WeWork Japan 合同会社の西日本ゼネラルマネージャーであるステュワート・テューダー氏をお迎えし、「大阪・関西から新しい働き方を発信する～なぜ関西なのか？ WeWork の挑戦と展望～」と題して、日本でビジネスを行う外資系企業ならではの経験から大阪・関西の経済規模や起業家精神を評価し、なぜ同社が大阪・関西に力を入れるのか等についてご講演いただいた。

講演会へは外国公館・経済団体を含む72名が参加、「シェアオフィスの最先端施設を見学できて有意義だった」「非常に勉強になった」等、好評を得た。講演後にはWeWork 御堂筋フロンティアの見学会が行われた。

講演会参加者のほとんどは続く交流会にも参加され、ネットワークづくりの好機となった。



## 【開催概要】

日時：2019年9月13日（金） 15:00～18:00  
場所：WeWork 御堂筋フロンティア  
（大阪市北区曾根崎新地 1-13-22）  
主催：大阪府、大阪市、大阪商工会議所  
協力：ジェトロ大阪本部



◆主催者挨拶 大阪市 経済戦略局 立地交流推進部長  
和田 彩

◆講演 WeWork Japan 合同会社  
西日本ゼネラルマネージャー スチュワート・テューダー 氏  
「大阪・関西から新しい働き方を発信する  
～なぜ関西なのか？ WeWork の挑戦と展望～」

◆質疑応答

◆WeWork 見学

◆交流会

